



Ansprechpartnerin:
Anschl Hacklinger
Ignaz-Günther-Str. 13
83629 Weyarn
Mobil: 0152 56 383 828
info@miaschburger.de
www.miaschburger.de

Informationen für ausgewählte Gastronomen

Unsere Idee

Im Rahmen des Klimafrühlings 2019 veranstaltete die Werkstatt Oberland einen Wettbewerb für den besten vegetarischen Burger. Ausgangspunkt war die Idee, das Angebot an vegetarischen und regionalen Speisen in der Gastronomie des Oberlands zu erweitern. Und zu zeigen, dass vegetarische Küche nicht ausschließlich aus Kasspatzn besteht, sondern vielfältig und abwechslungsreich ist. In der prominenten Jury war auch Bernhard Wolf vom Regionalladen machtSinn in Holzkirchen, Chef Alliance Mitglied bei Slowfood. Er entwickelte das MiaschBurger Rezept weiter, sodass das Pflanze in größeren Mengen von den Oberlandwerkstätten Miesbach für die interessierten Gastronomen vorproduziert werden kann.

Um den MiaschBurger im Landkreis zu verbreiten, startete die Werkstatt Oberland ein Crowdfunding, wodurch die Werbemittel und zwei Imagefilme finanziert werden sollten. Dank vieler UnterstützerInnen wurde der nötige Betrag von € 5.000 bereits nach zwei Wochen erreicht, was auf ein großes Interesse seitens der Bevölkerung schließen lässt. Unterstützt werden wir auch von der Ökomodellregion, der SMG und dem Projekt Heimatunternehmen vom Amt für Ländliche Entwicklung.

Unsere Werte: regional, ehrlich & transparent

Neben den vier Kriterien des MiaschBurgers „vegetarisch – saisonal – regional – gentechnikfrei“ ist uns vor allem auch Ehrlichkeit und Transparenz wichtig, denn nachhaltige Begriffe sind nicht geschützt. Beim Arbeitstreffen mit Gastronomen und Fachleuten verständigten wir uns darauf, das Pflanze in den Oberlandwerkstätten Miesbach zu produzieren – mit 100% regionalen (bis 80km) und biozertifizierten Zutaten. Die restlichen Bestandteile des Burgers kann jeder Gastronomiepartner individuell zubereiten.

Die ausgewählten Gastronomiepartner und deren Vorteile

Seit 1. August 2020 gibt es den MiaschBurger in acht Partnerbetrieben, denen die Themen Regionalität und Qualität ebenso am Herzen liegen wie uns. Um noch mehr Menschen für die Idee des MiaschBurgers zu begeistern, wollen wir in kleinen Schritten weitere Gastronomen dazugewinnen.

Wir unterstützen unsere Partner mit POS-Material, Imagefilmen und durch Erwähnung auf unserer Website, in Pressemeldungen sowie über Social Media. Die hochwertigen MiaschBurger sorgen zudem für Zeit- und Arbeitersparnis, für Zusatzumsatz und Zielgruppenerweiterung unserer Gastronomiepartner. Und natürlich für ein gutes Gewissen, eine nachhaltige Idee wie diese in der Region zu unterstützen.

Sind Sie dabei?

Herzliche Grüße,
Anschl Hacklinger

Der MiaschBurger ist ein Projekt der



Gefördert durch:

